



23 Kinder aus der Volksschule und der Brückenschule feierten am 24. April in unserer Pfarrkirche das Fest der Erstkommunion. „Jesus mein Licht und meine Sonne“ war Thema der Vorbereitungszeit und des Gottesdienstes.

Viele sind gekommen, um mit Ihnen zu feiern und sich zu freuen.

Möge die Freude des Tages der Erstkommunion noch lange weitergehen in unseren Alltag als Christinnen und Christen!

[Fotos von Hannes Draxler](#)

Erstkommunion 2022

Montag, den 25. April 2022 um 12:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. April 2022 um 14:51 Uhr
